

Un très beau concert avec la chorale Kan an Nevet

Guengat - Publié le 28/04/2016 à 01:20



Dimanche après-midi, l'église Saint-Fiacre était quasiment comble pour le concert choral réunissant la chorale Kan an Nevet de Plogonnec, dirigée par Henri Direr, et la chorale de l'Aulne de Châteaulin, dont le chef de chœur est Sandrine Bevin. Dès 16 h, les choristes ont interprété des chansons françaises ainsi que des chants religieux, d'un répertoire classique comme contemporain. Ils ont d'ailleurs apprécié l'excellente acoustique de l'édifice. Le final a été très émouvant. Le public s'est levé lorsque les deux chorales ont interprété l'hymne Breton, *Bro gozh ma zadoù*.